
Protokolleintrag vom 05.07.2006

2006/296
Schriftliche Anfrage von Claudia Simon (FDP) und Albert Leiser (FDP) und 7 M. vom 5.7.2006:
Kommunaler Verkehrsplan, Parkplatzbilanz
 
Von Claudia Simon (FDP) und Albert Leiser (FDP) und 7 M. ist am 5.7.2006 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Gemäss kommunalem Verkehrsrichtplan soll die Zahl der besucher- und kundenorientierten Parkplätze in der City (Stadtkreis 1) und den citynahen Gebieten auf
dem Stand von 1990 bleiben („Historischer Kompromiss“).
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:
1. Wer ist für die Erstellung und die Fortführung dieser Parkplatzbilanz zuständig? Sind diese Angaben der Öffentlichkeit zugänglich?
2. Ist in dieser Parkplatzbilanz berücksichtigt, dass
a) seit der Inbetriebnahme des Hotels Park Hyatt am 21. Juni 2004 nur noch 267 Parkplätze für Besucher und Kunden zugänglich sind? (Das dem Neubau
gewichene Parkhaus Escherwiese verfügte über 350 öffentlich zugängliche Parkplätze)
b) das Parkhaus in der neuen Börse seit ca. 2 Jahren für Besucher und Kunden nicht mehr zugänglich ist?
3. Wie sieht die Parkplatzbilanz heute aus?
4. Wo gedenkt der Stadtrat die allenfalls fehlenden Parkplätze zu kompensieren?
5. Wieviele Parkplätze sind z. Z. (Juni 2006 bzw. im 2. Quartal 2006) durch mehrwöchige Bauplatzinstallationen einerseits (öffentliche und private Bauvorhaben)
sowie durch Strassenrenovationen in der City und den citynahen Gebieten entweder gänzlich aufgehoben oder an anderem Orte provisorisch erstellt? An welchen
Strassen und Plätzen befinden sich davon betroffenen Baustellen?
 
Mitteilung an den Stadtrat.


